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Aos  dezoito  dias do mês de  janeiro do ano de 2013, os membros da CIS – Comissão Interna de 
Supervisão - e os técnicos administrativos do Câmpus Poços de Caldas reuniram-se com o objetivo 
de  discutir  as seguintes pautas:  1ª  -  Apresentação  da  proposta  de  normativa  de  afastamento  e 
concessão  de  horas  para  os  técnicos  administrativos;
2ª  -  Avaliação  da  atuação  da  CIS  no  ano  de  2012  e  proposições  para  2013;
3ª  -  Eleição  para  vaga  de  suplente  deixada  pelo  servidor  Luís  Adriano  Batista.
Presentes os membros titulares: Fábio Geraldo de Ávila e Josirene de Carvalho Barbosa; o membro 
suplente:  Lílian Fernandes;  e demais técnicos administrativos. O servidor Fábio Geraldo de Ávila 
deu início à reunião falando sobre a atuação da CIS em 2012, relembrando os principais assuntos 
tratados no ano, como: 30 hs para os técnicos administrativos,  esclarecendo que ainda está em 
discussão essa questão na CIS Institucional, uma vez que trata-se de assunto relacionado ao plano 
de carreira  dos técnicos,  lembrando que também foi passada ao Sindicato.  Foi  relembrado que 
várias instituições federais já realizam 30hs semanais. Falou-se também sobre o direito do servidor 
que trabalha em 3 turnos realizar 30hs semanais, sendo legítimo dentro das instituições escolares 
esse direito, o qual beneficia o servidor, tendo em vista sua qualidade de vida, bem como o próprio 
aluno, visto que sempre haverá servidores no setor para atendimento aos discentes.  Outro ponto 
discutido foi com relação à Normativa de afastamento para os técnicos, a qual não foi enviada a 
tempo para a reunião, porém, os técnicos irão recebê-la por e-mail para análise e sugestões. Logo 
após  as  considerações  dos  técnicos,  a  Normativa  será  enviada  à  CAPI e  depois  ao  Conselho 
Superior para votação. Ainda sobre a atuação da CIS em 2012, falou-se sobre a criação do site da 
CIS para  esclarecimentos,  publicações  de  atas,  informes,  etc.  Outra  questão  levantada  foi  com 
relação ao calendário dos técnicos, o que tem gerado insatisfação, uma vez que os professores se 
beneficiam com folgas nos feriados e recessos, porém, esse direito não se estende aos técnicos, os 
quais possuem calendário diferenciado dos primeiros, tendo que pagar horas se quiserem faltar em 
recessos. Questionou-se o fato de privilégios aos professores, como férias antecipadas  (antes do 
cumprimento de um ano de serviço), por exemplo, enquanto os técnicos trabalham em recessos, 
insatisfeitos. Em outros câmpus, os técnicos são dispensados nessas datas, o que aumenta ainda 
mais a insatisfação da categoria. Discutiu-se sobre a necessidade da categoria se organizar para lutar 
pelos seus direitos, lembrando que a CIS é ainda muito recente na história do Instituto, e que é 
preciso maior participação dos servidores para que haja avanços. Para o ano de 2013, a sugestão da 
CIS  foi  a  de  continuar  essas  discussões  com  uma  maior  participação  dos  servidores,  com 
conscientização e comprometimento dos mesmos para que as mudanças aconteçam. Além disso, a 
CIS  espera  que  a  Normativa  de  afastamento  para  capacitação  dos  técnicos  seja  efetivada, 
beneficiando os servidores. Sugeriu-se que o servidor em cargo em comissão também possa ser 
beneficiado  com  a  concessão  de  horas  para  estudo.  Ainda  como  sugestão  para  2013,  a  CIS 
apresentou propostas de mestrado para os técnicos em área de maior interesse para a categoria, 
como Educação, por exemplo. Foi lembrado que a UFJF está com 120 vagas abertas para mestrado 
em Avaliação e Gestão da Educação Pública. Outras sugestões foram: - formação de gestores para 
mudança de visão e maior flexibilidade nas decisões; calendário para os técnicos a ser passado para 
a CIS Institucional. Logo após, passou-se à eleição do membro suplente, a qual ocorreu conforme o 
Regimento da CIS. Houve um único candidato: Thiago Elias de Sousa. O voto foi secreto, sendo 12 
votantes e 12 votos para o candidato Thiago Elias de Sousa. Nada mais havendo a tratar, encerrou-
se a reunião; e, para constar, eu Josirene de Carvalho Barbosa, membro titular da CIS, lavrei a 
presente ata que segue por mim assinada e pelos demais presentes. Poços de Caldas, 18 de janeiro 
de 2012.
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